

Herr Lüloff ist ein toller Mann,
mit dem man sehr viel lachen kann.
In Spitzen verteilen war er groß,
er stellte viele Studenten bloß!
Gekleidet war er immer fein,
er wird doch nicht der Reichste sein.

Herr Oertel ist der Chef von dem Verein,
wie konnte es auch anders sein?
Er ist stets darauf bedacht,
daß jeder das Ziel, die Prüfung, schafft!

Herr Baumgärtel ist ein weiser Mann,
dem niemand widersprechen kann.
Er hatte immer wieder Recht
und uns wurde manchmal schlecht.
Mathe hin und Mathe her
so geht es über die Tafel kreuz und quer!

Bewegung, Statik, Dynamik, Transformatoren
klingen unmöglich in unseren Ohren.
Aber Herr Neubauer, das wär doch geläch,
hat uns in Physik trotzdem einiges beigebracht.
Wenn er auch immer siegt,
bei den Judokas ist er immer beliebt.

Herr Hubert:
Nur Computer ist sein Wort,
der Computerraum ist sein Lieblingsort.
Das Teufelspiel ist seine Leidenschaft,
er würde spielen Tag und Nacht.
Er spielt manchmal vor der Stunde,
er ist bei uns der größte Computerkunde.

Wellen, Getriebe und Motoren,
manchmal sind wir bei Herrn Hestermann verloren.
Im Studentenland ist er auch als
Landmaschinenrocker bekannt.

Kühe und Schweine dürfen nicht fehlen,
damit tut sie uns die ganze Stunde rumquälen,
Frau Stiegemeyer wird sie genannt,
wir sind schon immer auf die Stunde gespannt.